

Intención mensual regional: oración por la paz de todos los pueblos

Junto a la intención que el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei, publicamos la intención regional de abril a junio 2022 para Chile.

01/04/2022

Intensifiquemos la oración de petición a Dios, por intercesión de la Virgen María, por la paz de todos los

pueblos, en especial para que cese la guerra entre Rusia y Ucrania, muy unidos a las intenciones del Papa Francisco y del Padre.

Lecturas sugeridas

- San Josemaría, Es Cristo que pasa: "El corazón de Cristo, paz de los cristianos".

"En nombre de ese amor victorioso de Cristo, los cristianos debemos lanzarnos por todos los caminos de la tierra, para ser sembradores de paz y de alegría con nuestra palabra y con nuestras obras. Hemos de luchar — lucha de paz— contra el mal, contra la injusticia, contra el pecado, para proclamar así que la actual condición humana no es la definitiva; que el amor de Dios, manifestado en el Corazón de Cristo, alcanzará el

glorioso triunfo espiritual de los hombres".

- Papa Francisco, "Consagración de Rusia y Ucrania al Corazón Inmaculado de María", 25 de marzo 2022.

"Experimentamos en nuestro interior un sentido de impotencia y de incapacidad. Necesitamos escuchar que nos digan "no temas". Pero las seguridades humanas no son suficientes, es necesaria la presencia de Dios, la certeza del perdón divino, el único que elimina el mal, desarma el rencor y devuelve la paz al corazón. Volvamos a Dios, volvamos a su perdón".

- Mensaje del Padre, 23 de marzo 2022. "Unámonos al Santo Padre en este acto de confianza en la intercesión poderosa de nuestra Madre. Acudamos a quien es la Omnipotencia suplicante para que cambie los

corazones de los hombres y que todos seamos instrumentos de paz".

Intención mensual general

Durante el periodo que comprende desde el 2-X-2021 hasta el 2-X-2022, el Prelado propone a los fieles y amigos del Opus Dei "rezar todos a una" por la siguiente intención:

"Pidamos al Señor por el proyecto de mejora del impulso y la coordinación de las labores apostólicas, que se está desarrollando en distintas circunscripciones de la Obra.

Procuremos contribuir a lo anterior con nuestros proyectos de impulso e iniciativa apostólica, dejándonos inspirar por el Espíritu Santo.

Desarrollando los propios talentos allí donde estamos, somos fermento

cristiano. Él es el Señor de la Historia y cuenta con nosotros para renovar el mundo".

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/intencion-
mensual-regional-oracion-por-la-paz/](https://opusdei.org/es-cl/article/intencion-mensual-regional-oracion-por-la-paz/)
(09/02/2026)